

Pelepasan Mudik Asyik Bersama BUMN 2024: Bio Farma Berangkatkan 486 Pemudik



Flag off Bus Mudik Asyik Bersama Bio Farma di Kantor Pusat Bio Farma (05/04)

Menyambut Hari Raya Idul Fitri 1445 H, Bio Farma melalui program Tanggung Jawab Sosial Lingkungan (TJSL) memberangkatkan 500 pemudik dengan 10 bis melalui program Mudik Asyik Bersama BUMN 2024. Flag off atau Pelepasan Mudik Asyik Bersama Bio Farma 2024 dilakukan pada tanggal 5 April 2024 di kantor pusat Bio Farma Bandung.

Rute Mudik Asyik Bersama Bio Farma 2024 terdiri dari 2 (dua) jalur, yaitu 4 bus melalui Rute Selatan dengan tujuan akhir Yogyakarta yang melalui jalur lingkaran selatan Jawa Barat menuju Jawa Tengah, dan 6 bus melalui Rute Utara tujuan akhir Wonogiri dengan rute Tol Trans Jawa melalui Tol Cisumdawu.

Kegiatan mudik ini merupakan salah satu program Tanggung Jawab Sosial Perusahaan (TJSL) Bio Farma dan program Sinergi BUMN dalam rangka memberikan kemudahan akses transportasi bagi masyarakat yang akan mudik menuju kampung halaman dengan aman dan nyaman.

Pj. Walikota Bandung, Bambang Tirtoyuliono dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih dari Perangkat Daerah Kota Bandung kepada Bio Farma atas diselenggarakannya program mudik gratis ini.

“Kami mengucapkan terima kasih kepada Bio Farma yang sudah memberikan fasilitas kepada

sebagian warga kota Bandung yang ingin mudik. Setiap tahun, Bio Farma telah menyiapkan anggaran khusus melalui program TJSJ untuk mengadakan kegiatan mudik gratis bagi warga yang membutuhkan. Jaya terus untuk Bio Farma dan kepada para pemudik semoga diberi kelancaran dalam perjalanan dan dapat kembali ke kota Bandung dalam kondisi sehat.” ungkap Bambang

Direktur Pemasaran Bio Farma, Kamelia Faisal menyampaikan bahwa program ini diadakan untuk membantu warga yang membutuhkan agar dapat pulang ke daerah asalnya, sehingga dapat merayakan Hari Raya Bersama.

“Kami senang dapat berkontribusi dalam berbagi kebahagiaan bagi warga yang membutuhkan dengan mengadakan Mudik Asyik Bersama BUMN 2024. Dengan menyediakan 10 bus yang nyaman, kami juga telah membekali para pemudik dengan obat- obatan serta perbekalan makanan yang dapat dinikmati saat berbuka puasa di perjalanan.

Kamelia menambahkan bahwa Bio Farma memiliki komitmen untuk senantiasa hadir ditengah Masyarakat yang membutuhkan.

“Bio Farma berkomitmen untuk senantiasa mengadakan program Mudik Gratis ini yang memang telah dilaksanakan rutin setiap tahunnya. Semoga program kami dapat diterima dengan baik dan tepat sasaran untuk masyarakat yang membutuhkan. Selamat kembali ke kampung halaman masing-masing dengan selamat dan rasa bahagia” papar Kamelia

Salah satu pemudik yang mengikuti Program Mudik Asyik, Riri menyampaikan rasa syukur dapat mengikuti Mudik Asyik BUMN 2024.

“*Alhamdulillah*, kami senang sekali karena dapat terpilih juga untuk dapat mengikuti kegiatan ini dan diantara sekian banyak Mudik Gratis, saya memang menantikan mudik gratis yang diselenggarakan Bio Farma. Kami sekeluarga mengucapkan terima kasih kepada BUMN, khususnya Bio Farma telah mengizinkan keluarga saya untuk merayakan hari kemenangan di kampung halaman.”

Bus Mudik Gratis Bio Farma melalui rute yang terdiri dari Rute Selatan : Bandung - Madjenang - Wangon - Jatilawang - Cilacap - Sumpiuh - Gombong - Kebumen - Kutoarjo - Purworejo - Wates - Kulon Progo, dan Terminal Giwangan Yogyakarta sebagai tujuan akhir. Sementara untuk Rute Utara : Bandung - Brebes - Tegal - Pekalongan - Batang - Kendal - Semarang - Salatiga - Boyolali - Solo, dan tiba di tujuan akhir, Terminal Giri Adipura Wonogiri.

Selain Bio Farma, sebanyak 87 BUMN lain ikut serta pada Mudik Asyik Bersama BUMN 2024 yang merupakan program dari Kementerian BUMN dengan memberangkatkan peserta mudik sebanyak 98.038 orang yang terdiri dari 1.533 unit Bus untuk 71.111 Pemudik, 60 Gerbong untuk 19.072 Pemudik, dan 30 perjalanan Kapal Laut untuk 4.349 Pemudik.

--0Fr/ym0--

Untuk Informasi Media, Hubungi :

Komunikasi Perusahaan

PT Bio Farma (Persero)

Corcom@biofarma.co.id